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Kurztitel  
 
Kosten der kommunalen Kitas im Jahr 2016 und 2017 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie haben sich die Gesamt-, Personal- und Sachkosten der kommunalen 
Kindertageseinrichtungen im Vergleich zu den Einrichtungen freier Träger in den 
Jahren 2016 und 2017 gesamt und pro betreutem Kind entwickelt? 

 
2. Wie hoch waren in den Jahren 2016 und 2017 die Overheadkosten und in welcher 

Höhe wurden diese auf die einzelnen kommunalen Einrichtungen aufgeteilt? 
 

3. Wie viel Prozent der Gesamtkosten der einzelnen Einrichtungen waren in den Jahren 
2016 und 2017  Verwaltungsaufgaben? 

 
4. Wie hoch sind die Kosten für Fort- und Weiterbildungen in den einzelnen 

Einrichtungen in den Jahren 2016 und 2017  gewesen? 
 

5. Wie hoch sind die Kosten für Feste und Veranstaltungen in den einzelnen 
Einrichtungen in den Jahren 2016 und 2017 gewesen? 

 
6. Wie hoch sind die Kosten der pädagogischen Fachkräfte lt. Mindestpersonalschlüssel 

in den einzelnen Einrichtungen in den Jahren 2016 und 2017 gewesen? 
 

7. Wie hoch sind die Kosten für pädagogische Materialien und Spielmaterialien in den 
einzelnen Einrichtungen in den Jahren 2016 und 2017 gewesen? 

 
8. Wie hoch sind die Kosten für das Qualitätsmanagement sowie Fachberatungen und 

Supervision in den einzelnen Einrichtungen in den Jahren 2016 und 2017 gewesen? 
In welcher Form findet das Qualitätsmanagement in den einzelnen Einrichtungen 
statt? 

 
9. Wie hoch sind die kalkulatorischen Kosten für Abschreibungen auf Ausstattungen der 

einzelnen Einrichtungen in den Jahren 2016 und 2017 gewesen? 
 

10. Haben die Einrichtungen des EB KKM LEQ-Vereinbarungen abgeschlossen? Wenn 
nein, warum nicht? 
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11. Welcher Anteil an Leitungsfreistellung wird für die einzelnen Einrichtungen des EB 
KKM im Rahmen der Verhandlungen zu den LEQ-Vereinbarungen akzeptiert? 

 
12. Mit wie viel Wochenarbeitsstunden laut Arbeitsvertrag ist das pädagogische Personal 

beim EB KKM angestellt und wie viel Wochenarbeitsstunden werden tatsächlich 
geleistet? 

 
13. Welche Auswirkungen haben die vorgesehenen Änderungen im Kinderfördergesetz 

auf: 
a) die Finanzierung der pro Platzkosten, 
b) die Elternbeiträge, 
c) die täglichen Öffnungszeiten und Schließzeiten sowie  
d) auf die Personalplanungen? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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